



弥生NEWS [VOL. 2]

第62回弥生祭開催

1
日
目



第62回弥生祭が6月25日～27日に開催されました。コロナ禍もあり、予定の段階から例年に比べると縮小版の弥生祭でした。さらに、上伊那の感染レベルから一般公開も中止となり地域の皆さんにもご迷惑をおかけしました。結局生徒だけの校内祭となってしまいましたが、奇跡的にもお天気がもち、クラス発表、体育祭、クラブ発表、全校イベントなど、生徒は有意義な時間を過ごすことができたのではないのでしょうか。



1日目は、クラスパフォーマンスフェスティバル(クラパフェ)を行いました。今年は初めて伊那文化会館を利用しましたが大好評でした。各クラスがダンスや劇にひとつとなって取り組む弥生祭の中心的な企画です。



運動会、通称「弥生戦国時代」

昨年に引き続き好評だったテイクアウト企画。弥生の新しい伝統になるかな？



2
日
目



吹奏楽部



ダンス部



演劇部



2年生の発表



邦楽部



器楽部



華道部



書道部

文芸系のクラブの発表が中心の3日目、3年生はこれで引退となるクラブも多く、3年間の熱い思いが伝わってきました。最後の後夜祭まで、役員の皆さん、本当にお疲れさまでした。



音楽部

